

## 町長ビデオメッセージ全文（令和2年4月28日収録）

入善町の皆さん、こんにちは。入善町長の笹島です。

皆さんには、日頃より本町の発展にご理解とご協力をいただいていることに、心から感謝申し上げます。

さて、現在、新型コロナウイルスによる感染者数が、全国そしてここ富山県でも日々増えております。

残念ながら人の往来がある以上、ウイルスの拡散範囲は市町村単位で収まるものではありません。

現在、町におきましても、公共施設の休止など感染の拡大防止に努めているところであります。皆さんのご協力に感謝申し上げます。

この度、感染の更なる拡大防止のため、改めて私から町民の皆さんに、いくつかお願いをさせていただきます。

はじめに、このウイルスの問題を、どうか、人ごとと思わないで。自分自身と大切な家族・友人に関わる身近な問題であることを、強く感じてください。

まず、1つ目のお願いは、県内外を問わず、不要不急の外出をできる限り控えていただくこと。生活の維持に必要なこと以外の外出は控えましょう。

2つ目は、密閉、密集、密接の3つの「密」を避けること。可能な限り、お互いに距離をとることを常に心掛けてください。

3つ目は、手洗いやうがい、マスクの着用を含む咳エチケットといった感染防止対策を徹底していただくこと。感染の危険性が、こうすればゼロになる、という完璧な対策は、残念ながらありません。しかし、毎日の生活の中で、ウイルスを意識して感染防止対策を行えば行うだけ、感染する危険性が低くなるはずです。

そして、4つ目は、不確かな情報に惑わされず、国・県・町が発信する情報から、正しく理解し、正しく行動することです。当然、感染者や医療関係者への偏見や差別、風評被害は、断固として防がなければなりません。むしろ、このような時にこそ、日々頑張っておられる方々に、思いやりと励ましをもって、接しましょう。

これらの4つのお願いを常に心掛け、そして、実践していただきますようお願いいたします。

あなた自身が感染しないために、また、あなたから、あなたの大切な人たちに感染させないために、是非とも皆さんのご理解とご協力を、お願いいたします。

町としましても、感染の拡大防止に必要な対策を、引き続き取り組んでまいります。ともに、この危機を乗り越えましょう。